
Gegenseitige Rettung aus Gefahr und Noth.

In einer der anmuthigsten Gegenden, an welchen Schlesien so reich ist, liegt das große, neu und regelmäßig erbaute Dorf Sagera. Das königliche Schloß befindet sich an der Morgenseite und gewährt, wenn man auf der Kunststraße hieher kommt, durch seine Größe, Bauart, beiden Thürme und die majestätischen Pappeln, mit welchen es von allen Seiten umkränzt wird, einen herrlichen Anblick. Der Oberamtmann Pfeil hat das königliche Gut schon seit 20 Jahren in Pachtung; er hat die wüthenden Stürme des Krieges im Jahr 1813 ausgestanden und die traurigen Folgen derselben glücklich überwunden. Er und seine Gattin waren gute und rechtschaffene Menschen, besonders im Betreff der Erzie-